
 

  

 
 
          
 
 
 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           

３学期始業式 
１月１５日，体育館にて３学期始業式が行われました。各学年代表が

冬休みの思い出や３学期の抱負を発表しました。どの代表の発表もとて

も前向きで，良い１年のスタートをしっかりと踏み出したいという決意

が表れており，立派な内容に頼もしさを感じました。各学級前の掲示板

には，個々の生徒達の「３学期の抱負」も掲示されています。 

 

Ｒ７.１.３１ 

 学校通信 No ５ 

 

～ 自らの生活を開拓し 創造する生きがいを求めて ～ 
 

受験応援プロジェクト 
１月２４日，２階３年生教室前の掲示板に，たくさんの合格祈願のメ

ッセージカードが飾られました。これは，生徒会本部が企画した「受験

応援プロジェクト」で，１・２年生徒が，受験に挑む３年生の合格を祈

り，メッセージを書き込みました。休み時間には３年生が掲示板前でメ

ッセージカードを眺める姿が見られました。３年生の皆さん，後輩達や

先生方みんなで応援しています。ラストスパート頑張ってください。 

 

 

 

 

 

この素晴らしい地域で伸び伸びと育ってほしい 新年の挨拶に代えて 

                               校長 沼倉 修  

 

 先日，春光台地区市民委員会広報部が発行する「広報 春光台」が本校にも届きました。早速

目を通してみると，今年度実施された様々な取組が掲載されていました。「ふるさと春光台まつ

り」をはじめたくさんのお祭りやイベントの記事には，本校生徒の活躍する姿も写真で紹介され

ていました。 

 地域は昔から、教育において重要な役割を担っています。子どもたちは，地域での日々の生活

の中で，また，祭りなどの行事に参加することで，地域の文化や地域の人々とのつながりを肌で

感じ、社会性を伸ばしていきます。 また、地域で開かれる体験学習的なイベントは、学校教育だ

けでは味わえない様々な実体験ができる貴重な学びの場であり，この春光台にはそのようなチャ

ンスがたくさんあります。 

 昨年生徒会が発表の場をいただいた「春光台未来プロジェクト」では，本校生徒の地域との関

わりを調査したアンケート結果が示され，その中で「地域行事に参加したことがある」と答えた

生徒は，５７％にものぼりました。コロナ禍で休止していた様々な行事の復活とともに中学生達

の参加率も上昇してきたようです。 

 また，同アンケートの「今後どんな活動に参加してみたいか」という設問では，３５％もの生

徒が「地域のイベントなどのお手伝い」をしたいと考えているようです。様々なイベントに，お

客さんとして参加し楽しむだけでなく，行事やイベントの制作・運営側として，たくさんの人々

が笑顔になるようなお手伝いをしながら，地域の先輩達やボランティアで参加している高校生，

大学生達と共に創り上げることも大変意義のあることと思います。そんなかけがえのない経験を

本校の生徒達には，ぜひして欲しいと願っています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スキー学習 
１月２８日に２年生が，２９日に１年生が，キャンモアス

キー場で，スキー学習を行いました。バス２台に分乗し１時

間かけゲレンデに到着。午前中は班に分かれインストラクタ

ーの先生と実技練習，午後からは，全員が１人ずつ個人検定

をし，その後自由滑走をしました。 

２日間とも天候にも恵まれ，怪我をすることなくスキー学

習を終えることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今回は，協議会に，生徒会本部役員３名が参加し，今年度

の春光台未来プロジェクトで行った生徒会の取組や成果を

発表しました。協議会の方々からは，「年々中学生の取組が

向上している。」「地域とのつながりを実感してくれている

のがうれしい」と言った感想をいただきました。学校運営協

議会に生徒が参加し，生徒達の意見をじかに聞いてもらう機

会が作れたことは，会にとっても有益であったと思います。 

  次回は２月に，小学校，中学校の学校評価をもとに，今年

度の教育活動の成果や課題についてご意見をいただき，次年

度に向けての改善点をまとめていく予定です。 

 

 

 ２ 月 予 定 
３日（月） メディアについて考える週間 

                 （～７日）                      

４日（火） 放課後学習会・部活動中止 

５日（水） 学力テスト（１・２学年） 

      職員会議 ・ 部活動中止 

７日（金） 校内研修日 

 １０日（月） 公立高等学校推薦入試 

 １１日（火） 建国記念の日 

１３日（木） 私立高等学校入試 

       入学説明会（１・２年３時間授業） 

 １４日（金） ＡＳ（放課後学習会） 

１５日（土） 部活動中止（～１９日） 

１８日（火） １・２年学年末テスト（１日目） 

１９日（水） １・２年学年末テスト（２日目） 

２０日（木） 常任委員会 

２１日（金） 全校集会         

２３日（日） 天皇誕生日 

２４日（月） 振替休日 

２６日（水） 参観日（１・２年） 

２７日（木） 職員会議 

２８日（金） 職員会議 

アンサンブルコンテスト 
１月１８日，旭川市民文化会館大ホールにて「北海

道アンサンブルコンテスト旭川地区予選」が行われま

した。 

本校吹奏楽部も管打八重奏の編成で出場し「ロマネ

スク組曲」を演奏しました。堂々とした演奏を披露し

会場から大きな拍手をいただきました。 

結果は惜しくも銀賞でしたが，この経験をこれから

の演奏に大いに活かしてほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今回は，協議会に，生徒会本部役員３名が参加し，

今年度の春光台未来プロジェクトで行った生徒会の取

組や成果を発表しました。協議会の方々からは，「年

々中学生の取組が向上している。」「地域とのつなが

りを実感してくれているのがうれしい」と言った感想

をいただきました。学校運営協議会に生徒が参加し，

生徒達の意見をじかに聞いてもらう機会が作れたこと

は，会にとっても有益であったと思います。 

  次回は２月に，小学校，中学校の学校評価をもとに，

今年度の教育活動の成果や課題についてご意見をいた

だき，次年度に向けての改善点をまとめていく予定で

す。 

 

バトミントン新人大会 
１月９日～１１日にリック＆スー旭川体育館で北海道中

学生新人バドミントン競技選手権大会が行われました。 

本校女子バドミントン部は，全道各地を勝ち抜いてきた２

１チームが競う女子団体戦で見事第３位に入賞しました。 

また，個人戦で４位となった本校２年生生徒が３月に行わ

れる全日本中学生バドミントン選手権大会に出場します。全

国大会での活躍を期待します。 
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